



Dr. Thomas Schäfer

Staatsminister

Hessischer Minister der Finanzen 2010 – 2020
Staatssekretär im Hessischen Ministerium der Finanzen 2009 – 2010
Staatssekretär im Hessischen Ministerium der Justiz 2005 – 2009

ist am Samstag, dem 28. März 2020,
im Alter von 54 Jahren auf tragische Weise aus dem Leben geschieden.

Wir trauern um einen herausragenden Menschen, Staatsminister und Politiker,
der sich durch hohe Kompetenz, Tatkraft und Weitblick auszeichnete
und über Partegrenzen hinweg großen Respekt und Wertschätzung genoss.

Dr. Thomas Schäfer hat sich bedingungslos in den Dienst des Landes und seiner Menschen
gestellt – mit ganzem Herzen, seinem Sachverstand und all seiner Kraft.
Er hat sich um Hessen und seine Bürgerinnen und Bürger verdient gemacht.

Wir ehren Dr. Thomas Schäfer und seine Lebensleistung in großer Achtung und Dankbarkeit.
Er wird uns sehr fehlen – als Politiker und als Mensch.

Unser tiefes Mitgefühl und unsere aufrichtige Anteilnahme gelten
seiner Frau, seinen beiden Kindern und allen Angehörigen und Freunden.

Volker Bouffier
Hessischer Ministerpräsident

Tarek Al-Wazir
Staatsminister
Stellv. Hessischer Ministerpräsident